

紀に向けて

のとれた町づくりを推進

年頭のごあいさつ

横芝町長 實川堅司郎



今後は、ウルグアイ・ラウンドによる市場開放等、より一層厳しさを増すのではないかと懸念しております。

一方、国内においては、7

月の参議院選挙は、自民党の大勝の中で終わりましたが、

年の後半には、佐川急便事件等を中心に戸局も大きく揺れ動いております。又、経済的にもバブルの崩壊により、予想以上の不況の波が続いております。

平素より、町政運営にあた

たかいご理解とご協力をいた

だいており、深く感謝を申し

上げます。

さて、平成の年に入つて早

くも5年目を迎えたが、

世界的緊張緩和の進みつつあ

る中で、昨年初冬の11月に行われたアメリカの大統領選挙

においては、12年におよぶ共

和党政権の継続を訴えた、民主内経済の再建を訴えた、民主党のクリントン氏が圧勝されました。

このような社会情勢の中で、県においては、さわやかハーモニーバスをつくることを世界的緊張緩和の進みつつある中で、昨年初冬の11月に行われたアメリカの大統領選挙においては、12年におよぶ共和党政権の継続を訴えた、民主内経済の再建を訴えた、民主党のクリントン氏が圧勝されました。

ための第2旅客ターミナルビルも、昨年暮れの12月から供用が開始され、日本の空の表玄関としての様相を整えつつあります。

このような背景の中で、町も、議会をはじめ、町民の皆様のご協力をいただきながら各種の事業を推進して参りました。

特に、長い間の懸案でありました工業団地も造成がほぼ終わり、昨年暮れまでには、県内有数の大型企業が決定し、他区画についても数社より進出希望の申込みが出されています。残区画につきましては、本年も更に努力を重ね、優良企業の誘致を図つて参りたいと考えております。そして又、平成5年は、基本構想に基づく第2次5か年計画の2年目にあたり、現在それらを基軸とした平成5年度の予算編成作業中であります。次のような施策を推進して参りたいと考えております。

平成5年度は野球場の建設に着手いたします。

又、現在、横芝敬愛高校北側に整備を進めております栗山公園も、5年度末には完成させ、町の歴史を通じて、平和の尊さを伝える公園として、ご利用頂ければと考えております。

又、昨年3月国鉄清算事業をかけ整備を進めて参りました、JR横芝駅前の町有地に一部駐車場、駐輪場の整備を進める